

À l'origine du projet, un couple : Jeanine et Laurent Boix-Vives, qui en 2009 inauguraient ce qui allait devenir l'un des fleurons de l'hôtellerie de Courchevel 1850.

Le Strato : un cocon d'excellence

Par Alberta Maurice

Une histoire de Famille

Laurent Boix-Vives, durant cinquante ans, marque l'histoire du ski avec, entre autre, l'invention d'un modèle révolutionnaire fabriqué par Rossignol, Le Strato, qui enchante champions et championnes telles les sœurs Goitschel. Habitué à l'exigence de perfection à tous niveaux, il décide avec son épouse de donner une autre vision du luxe hôtelier. Jeanine Boix-Vives entreprend alors la construction d'un lieu où l'ostentatoire n'a pas sa place : le début d'une grande aventure... qui perdure aujourd'hui grâce à leurs deux filles : Christine et Sylvie.

Comme à la maison

Nombre de chambres et suites volontairement limité, grands volumes, plaiids moelleux, bois blond, plancher en chêne massif, éclairage tout en douceur... pas de doute, on s'y sent bien. Au cœur de ce cinq étoiles design et raffiné, chaque espace à vivre propose une terrasse avec vue imprenable sur la montagne et les sapins emmitoufflés de neige. Équipements high-tech jusque dans la salle de bain, téléviseurs dissimulés

derrière des écrans-miroirs, en disent long sur l'exigence portée à la décoration, alliance parfaite entre raffinement et authenticité montagnarde.

Après l'effort... le réconfort !

Jean-André Charial, Chef mythique de l'Oustau de Baumanière, s'exprime chaque hiver au Strato avec passion, entouré d'une brigade d'une vingtaine de personnes, dont un boulanger et un pâtissier : gigot des Alpilles, pot au feu, agneau de lait, foie gras confit... l'équipe concocte une vraie expérience gastronomique, raffinée et inventive, tellement appréciée après la découverte des pistes de Courchevel. Réconfort aussi au sein du Spa Sothys, havre de plénitude haut de gamme s'étendant sur 800 m²... Ardoise et lustre noir de Murano servent d'écran à la vaste piscine chauffée avec vue panoramique sur la montagne... Jacuzzi, sauna, hammam, salle de fitness avec coach, cours de yoga individuel ou en duo, cabines de massage... la perfection dans la détente !



“Grâce au Strato, nous espérons faire partager à nos hôtes les mille et un plaisirs que le ski et la montagne ont offerts à notre famille depuis de si nombreuses années.”

Jeanine Boix-Vives



Le Strato: a cocoon of excellence

In 2009, Jeanine and Laurent Boix-Vives opened what has become one of Courchevel 1850's flagship hotels.

A family affair

Laurent Boix-Vives shaped skiing history for fifty years by inventing a revolutionary type of ski made by Rossignol – Le Strato – which champion skiers loved. Used to perfection on all levels, he and his wife decided to give another vision to luxury hotels by building a place which has no room for ostentation. The start of an adventure that is continued today by their two daughters, Christine and Sylvie.

Home from home

The number of bedrooms is limited in order to ensure their spaciousness. The light wood décor with soft lighting and oak floors is invitingly homely... no wonder you feel so comfortable here. Five-star decoration perfectly combines sophistication and authenticity: high-tech facilities are everywhere from the bathroom to televisions hidden behind mirrors and all rooms have a terrace with stunning mountain views.



“We want our guests at Le Strato to share the thousands of pleasures that skiing and the mountains have given our family over the years” explains Jeanine Boix-Vives.

Comfort after effort...

Every winter, the famous chef from Oustau de Baumanière, Jean-André Charial and his team, passionately prepare gastronomic and inventive delights such as Alpilles leg of lamb and candied foie gras which are highly appreciated after a day on the Courchevel slopes.

Yet more comfort is to be found in the vast Sothys Spa, with its enormous heated panoramic pool, its sauna, jacuzzi and steam rooms, massages and yoga.